
Protokoll der Generalversammlung IGKS vom 11. März 2019

                        Restaurant Seeburg, Küssnacht 20.00 Uhr

Anwesend:   5 Vorstandsmitglieder
14 VertreterInnen von Mitgliedervereinen
  3 Gäste

Entschuldigt:                               Unihockeyclub Weggis-Küssnacht, Dreamlights, Tennisclub Küssnacht

Unentschuldigt: Delta-Club Küssnacht, Eislaufclub Küssnacht, Senioren FC Küssnacht,
Hüsliclub Merlischachen, MNK Kuna Futsal Küssnacht, Pistolenschützen am Rigi, 
Spartak Kuna, Skiclub Küssnacht, Skiclub Merlischachen

Begrüssung

Co-Präsident Robert Betschart begrüsst die anwesenden VertreterInnen der Küssnachter Sportvereine unsere 
Gäste  Bezirksrat René Hunziker, Fabian Duss vom Freien Schweizer, Christian Rust vom Bezirk sowie eine 
Vertretung der  Medaillengewinner Schweizermeisterschaft im Team Aerobic Aktive und Jugend und im 
Kunstturnen.

Ehrung der Sportler/Apero

Bei einem Apero wurden die  Medaillengewinner mit einem Diplom und einem Blumenstrauss geehrt. 

DTV Team Aktive Aerobic   Schweizermeisterschaft 1. Rang
DTV Team Jugend Aerobic   Schweizermeisterschaft 1. Rang
Céline Sidler                  Kunstturnen   Scheizermeisterschaft Amateurinnen und Elite 1. Rang

1. Begrüssung offizieller Teil

Co-Präsident Robert eröffnet die GV der IGKS  um  20.30 Uhr zum offiziellen Teil.

Der Vorstand der IGKS möchte eine Änderung der Traktandenliste. Das Traktandum 9 vor dem Traktdandum 8.
Die Versammlung stimmt der Änderung zu.

2. Wahl der Stimmenzähler

Als Stimmenzähler wird Seppi Forster vom Schwingclub einstimmig von der Versammlung gewählt. 

3. Protokoll der GV 2018

Das Protokoll wird von den anwesenden Mitgliedern genehmigt.

 



4. Jahresbericht der Präsidenten (von Reto Weiss)

An der letzten GV haben wir zum ersten Mal die Medaillengewinner von SM, EM, WM und Olympia geehrt. Für 
die Sportlerwahl und Ehrung der Medaillengewinner haben wir vom Bezirk einen Organisationsbeitrag erhalten. 

Der Skiclub hat alle Mitgliedervereine zu einem Apero in der Holdernhütte eingeladen. Leider waren nur wenige 
Mitglieder der Einladung gefolgt da das Wetter sehr schlecht war.

Wir haben die Geschäfte der IGKS an drei ordentlichen Vorstandssitzungen behandelt.

Als Team des Jahres durften wir das Team Aerobic Aktive sowie das Team Aerobic Jugend des Damenturnverein
Küssnacht ehren.
Als Funktionär des Jahres wurde Werner Hartmann geehrt. Er hat sich in diversen langjährigen Positionen bei 
der Feldmusik, Skiclub und dem Verein Skilift Seebodenalp engagiert.

Nach der Demission von Josef Heinzer hat der neue Bezirksrat René Hunziker das Präsidium der Sport- und 
Freizeitkommission übernommen. 

Im Frühling fand ein Ideenaustausch mit dem Schlittschuhclub statt. Verschiedene Probleme rund um die 
Eishalle, Garderobe, Parkierung usw. wurden diskutiert.

Der SAC Rigi möchte im Freien einen Kletterturm erstellen. Eine entsprechende Budgeteingabe wurde vom 
Bezirk genehmigt.

Die Sportgeräte in der Turnhalle Ebnet sind nicht mehr eingeschlossen. Wird jedoch viel Material entwendet 
oder mutwillig beschädigt werden die Geräte wieder eingeschlossen.

Max Heinzer wurde am 30. Mai 2018 für seinen 10. Weltcupsieg und für das Team Gold an der WM speziell 
geehrt.

Die Begehung der Sportanlage Luterbach fand im Frühling statt. 

Eine zusätzliche Verglasung wurde im Eingangsbereich der Sporthalle Ebnet montiert.

Die Planungskommission Vision 21 hat im letzten Jahr die Arbeit aufgenommen. Es wurde eine 
Gesamtbeurteilung Luterbach, Ebnet Areal, Sportanlagen, Hochwasserschutz und Asylunterkunft ausgearbeitet. 
Einzelne Teilprojekte werden nun ausgegliedert und separat vorangetrieben. Ein erstes Teilprojekt  beinhaltet 
den Kunstrasen, das Garderobengebäude, die Parkierung und den Hochwasserschutz im Luterbach. 
Das Teilprojekt ist soweit fortgeschritten dass am 8. April 2019 an der Gemeindeversammlung und am 19. Mai 
2019 über einen Planungskredit abgestimmt werden kann. Die IGKS wird zusammen mit Mitgliedern der 
Planungskommission an GV von Mitgliedervereinen das Projekt vorstellen. 

Die Vereinsbusse können immer noch günstig gemietet werden dank der finanziellen Unterstützung der IGKS.

Reto dankt allen Vereinen für die gute Zusammenarbeit.

5. Kassabericht

Stefan Plangger präsentiert der Versammlung den Kassabericht 2018.
Einnahmen Fr. 9250.95, Ausgaben Fr, 9258.50. Das Defizit beträgt Fr. 7.55. 
Das  ausgewiesene Vereinsvermögen beträgt Fr. 6648.25.

Revisorenbericht

Die Rechnungsrevisoren Pius Schatt und Bruno Schönenberger haben die Rechnung geprüft und für in Ordnung 
befunden. Pius Schatt dankt dem Kassier für die sauber geführte Rechnung und empfiehlt sie der Versammlung zur
Annahme. 
Die Rechnung 2018 wird von der Versammlung genehmigt. Röbi bedankt sich für die geleistete Arbeit.



Festsetzung des Jahresbeitrages

Der Jahresbeitrag wird auf Fr. 50.-- belassen. 

6. Mutationen

Es gab in diesem Jahr keine Mutationen.

7. Wahlen

Co-Präsident Reto Weiss, Kassier Stefan Plangger und Beisitzer Rees Wiget wurden in ihrem Amt für weitere zwei 
Jahre bestätigt. 

Der Rechnungsrevisor Pius Schatt wurde für zwei weitere Jahre gewählt.

9. Projekt Vision 21

Reto Blickisdorf von der Planungskommission und Reto Weiss von der IGKS stellen den Vereinsmitgliedern das 
Projekt Vision 21 vor. 

Bedürfnisse und Anforderungen im Gebiet Luterbach genügen den heutigen Bedürfnissen nicht mehr. 
Infrastruktur, Sportplätze, Garderoben, sanitäre Anlagen, Parkierung genügen nicht mehr. Hochwasserschutz muss 
realisiert werden. 
1. Priorität: Ersatzbau Infrastruktur und Garderobengebäude, Ersatz Kunstrasen, Einstellhalle mit 250 bis 300 
Parkplätzen, provisorische Trainingsfläche, Hochwasserschutzmassnahmen.
Der Verpflichtungskredit von Fr. 496000.-- für die Planung wird an der Bezirksgemeinde vom 8.4.2019 vorgelegt.
Die Urnenabstimmung findet am 19.5.2019 statt. 
Der Baukredit wird an der Frühlingsgemeinde 2020 vorgelegt sofern der Verpflichtungskredit angenommen wird. 
Der Baubeginn wäre im Herbst 2020 und die Fertigstellung im Frühling 2021/2022. 

Bezirksrat René Hunziker appelliert an die Versammlung dass die Botschaft nach aussen getragen wird. Reto 
Weiss hat Flyer erstellt mit dem Signet der IGKS mit der Bitte die Flyer an die Vereinsmitglieder und an die Eltern 
weiterzuleiten. Die Vereine können sich auch bei obgenannten Personen melden damit das Projekt an den 
jeweiligen GV‘s vorgestellt werden kann. 

Christian Rust, Leiter Ressort Infrastruktur bedankt sich bei Reto Blickisdorf und Reto Weiss für die enorme Arbeit. 

8. Anträge

Der Vorstand der IGKS beantragt  Fr. 2000.-- für Werbung, Zeitungsartikel usw. für das Projekt Vision 21 das von 
der IGKS unterstützt wird. Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

10. Verschiedenes

Die Begehung der Sportanlage Luterbach, Kontrolle und Behebung von Schäden,  findet wieder im Frühling statt. 
Die Sportlerehrung wird am Donnerstag, 4. Juli 2019 im Restaurant Seeburg stattfinden.
Die nächste GV wird voraussichtlich am Montag, 9. März 2020 abgehalten.

11. Infos aus dem Rathaus

Bezirksrat René Hunziker ermuntert die Mitglieder an der Bezirksgemeinde teilzunehmen und später abzustimmen.

Röbi bedankt sich bei den Mitgliedern und Familie Windlin.

Ende der GV 21.30 Uhr




